

Water & Power Co." et déduira le coût desdits travaux du montant dudit dépôt;

8° Lesdites conditions seront incorporées dans un acte notarié, et de plus, sujet à l'approbation de l'inspecteur de la Ville (MM. les échevins Giroux et Martin dissidents.)

11.—M. l'échevin N. Lapointe se plaint du retard apporté par la "Montreal Water & Power Co." à réparer les tranchées pratiquées par cette Compagnie depuis près de deux ans dans le quartier Sainte-Cunégonde.

**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à la "Montreal Water & Power Co." de réparer immédiatement ses tranchées faites dans le pavage.

12.—**Résolu:** Que la sous-commission de l'Hôtel de Ville soit priée de fournir à cette Commission une plus grande table ronde avec tiroirs, attendu que la table actuellement en usage est trop petite lorsqu'il s'agit d'exposer des plans, documents, etc., nécessaires aux délibérations.

#### RAPPORTS

13.—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est **Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat pour la fourniture et l'installation d'une pompe électrique centrifuge pour le drainage de la partie basse du quartier Saint-Henri, suivant les devis, termes et conditions et formules de la scumission, soit adjugé à la "The John McDougall Caledonian Iron Works Co. Limited" au prix mentionné dans sa soumission, savoir: \$2,120, et à la condition que ladite pompe soit construite le ou avant le 1er février 1907; et de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence.

14.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de l'avis de la "Montreal Light, Heat & Power Co." d'ouvrir certaines rues pour y poser des tuyaux à vapeur.  
Déposé sur le bureau.

15.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la réclamation de MM. Laurin & Leitch au montant de \$1,100 pour la pose de quatre joints flexibles (extra) au tuyau dans la Rivière des Prairies.

Renvoyé au Département en Loi pour son opinion avec copie du contrat.

16.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit additionnel de \$275 soit affecté au parachevement de l'égout en voie de construction dans la rue Fullum, à partir de la rue Amity jusqu'à 250 pieds vers le Nord. Le coût devant en être payé entièrement par les propriétaires.

17.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de la Compagnie du Grand-Tronc, à l'effet d'obtenir la permission de construire des voutes, sous la chaussée en face de sa propriété, rue McGill et Place d'Youville.

**Résolu:** Que permission soit accordée à la Compagnie du Grand-Tronc de construire des voutes sous la chaussée en face de sa propriété rue McGill et Place d'Youville, conformément au règlement No 49 et ses futurs amendements; et que le greffier de la Ville soit autorisé à signer ledit acte au nom de la Ville.

18.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques recommandant la construction d'un égout dans la rue Sherbrooke, depuis la rue Saint-Dominique jusqu'à 50 pieds vers l'Ouest.

**Résolu:** Que cette Commission ne recommande pas la construction de cet égout, attendu qu'une seule propriété devra s'égoutter dans ledit égout; mais, que permission soit accordée à M. H. Choquette d'égoutter sa propriété dans l'égout de la rue Saint-Dominique.

19.—**Résolu:** De présenter de nouveau au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Parthenais, depuis la rue Amity jusqu'aux limites Nord de la Ville.

20.—Soumise une opinion du Département en Loi au sujet de la réclamation produite par la "Montreal Street Railway Co." pour avoir replacé ses rails qui avaient été enlevés pour construire une égout dans le chemin de la Côte-des-Neiges.

**Résolu:** De référer la question à la Commission des Finances avec prière de préparer un rôle supplémentaire pour la construction de l'égout, dans le chemin de la Côte-des-Neiges.

21.—Soumise une opinion du Département en Loi au sujet de la construction du tunnel de la rue Iberville par la Compagnie du Pacifique Canadien.

expense of said Montreal Water & Power Co., and shall deduct the cost of said work from the said deposit;

8° Said conditions to be incorporated in a notarial deed, and moreover, subject to the approval of the City Surveyor (Ald. Giroux and Martin dissenting).

11.—Ald. N. Lapointe complained of the delay, by the Montreal Water & Power Co. in repairing the cuts made by said company during the past two years, in Ste. Cunégonde ward.

**Resolved:** That the City Surveyor be instructed to notify the Montreal Water & Power Co. that they must, at once, repair the cuts made by them.

12.—**Resolved:** That the City Hall sub-committee be requested to supply this Committee with a larger round table with drawers, the table at present in use being too small, when plans, documents, etc., needed for inspection, are exhibited.

#### REPORTS.

13.—On motion of Ald. Lapointe, it was **Resolved:** That a report be made to Council recommending that the contract for the erection of a centrifugal electric sewage pump, for the draining of the lower part of St. Henry ward, according to the terms, conditions and forms of tender, be awarded to the John McDougall Caledonian Iron Works Co. Limited, at the price mentioned in their tender, to wit: \$2,120; and on the condition that said pump must be erected on or before the 1st of February 1907; and, moreover, that a deed be prepared accordingly.

19.—From the City Surveyor anent the notice given by the Montreal Light, Heat & Power Co., to open certain streets for the laying of steam pipes.  
Laid on the table.

15.—From the City Surveyor, anent Messrs. Laurin & Leitch's claim, amounting to \$1,100, for the laying of four flexible joints (extra) on the pipe, at Rivière des Prairies.  
Referred to the Law Department, with a copy of the contract, for an opinion.

16.—**Resolved:** That a report be made to Council asking for an additional appropriation of \$275 to complete the Fullum street sewer, in course of construction, from Amity street to 250 feet northwards. The cost to be paid *in toto* by the proprietors.

17.—From the City Surveyor, anent the petition of the Grand Trunk Railway Co. for permission to erect vaults, under the roadway, in front of their property, on McGill street and Place d'Youville.

**Resolved:** That permission be granted the Grand Trunk Railway Co., to erect vaults under the roadway in McGill street and Place d'Youville, in conformity to by-law No. 49 and its future amendments; that a notarial deed be drafted accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign same on behalf of the City.

18.—From the City Surveyor, anent the report of the Hygiene and Statistics Committee recommending that a sewer be laid in Sherbrooke street, from St. Dominique to a distance of 50 feet westwards.

**Resolved:** That this Committee does not recommend the laying of said sewer as a single property would only drain into said sewer; but, that permission be given to Mr. H. Choquette to drain in the St. Dominique street sewer.

19.—**Resolved:** That a report be again made to Council recommending the laying of a sewer in Parthenais street, from Amity to the northern limits of the City.

20.—Submitted an opinion of the Law Department, anent the claim filed by the Montreal Street Railway Co., for having placed its rails, which had been removed by the City, for the laying of a sewer in Côte-des-Neiges road.

**Resolved:** That the matter be referred to the Finance Committee, with instructions to prepare a supplementary roll for the construction of the sewer in Côte-des-Neiges road.

21.—Submitted an opinion from the Law Department, anent the construction of the Iberville street tunnel, by the Canadian Pacific Railway Co.